## Les Maisons Batibat s'installent dans le centre d'Angers



Parmi l'un des plus anciens constructeurs angevins, Les Maisons Batibat, ont occupé tour à tour depuis 1984 le Boulevard Ayrault, la rue Montesquieu et maintenant le 57 rue Delaâge, à l'angle de la rue du Haras. Plus d'espace, plus de visibilité, un parking facilité, cette maison de la fin du 19ème siècle était une ancienne Caisse Syndicale de Crédit Mutuel Agricole d'Anjou, la banque des vignerons, dont Laurent Maudens, président des Maisons Batibat, a totalement rénové l'intérieur afin de regrouper ses 3 enti-

tés: Les Maisons Batibat (construction), Batibat Evolution (extensions et rénovations), Terra URBANIA (terrains à bâtir). Fortes d'une équipe de 10 professionnels expérimentés fiers de vous guider dans le monde de la construction et de travailler pour vous dans les règles de l'art, les Maisons Batibat propose une autre approche de la construction: attentive, sérieuse et disponible. Une volonté de clarté et de proximité, une autre philosophie, c'est tout cela, l'esprit BATIBAT

Les Maisons Batibat 57, rue Delaâge (angle rue du Haras) 02 41 43 88 98 - www.batibat.com

